

## **1375 Stunden Eheberatung**

**Die Eheberatungsstelle Thun widmete im vergangenen Jahr 232 Fällen 1375 Beratungsstunden. Die Jahresrechnung des kirchlichen Bezirks schliesst mit einem Aufwandüberschuss von Fr. 39'400 ab.**

Paul Winzenried, Präsident der Kommission Eheberatung, präsentierte der ordentlichen Versammlung des Kirchlichen Bezirkes des Amtes Thun am 13. März die neusten Zahlen: 2011 wurden 232 Fälle als Paar, Familie oder Einzelperson von drei EheberaterInnen (140 Stellenprozente) während 1375 Stunden beraten. Dies entspricht 982 Std./100%-Stelle und liegt damit über der Vergleichsbasis des Kantons mit 850 Beratungsstunden pro Vollstelle.

Die einstimmig genehmigte Jahresrechnung 2011 schliesst bei einem Aufwand von 458'625 Franken mit einem Defizit von 39'400 Franken ab. Budgetiert war ein Aufwandüberschuss von 67'780 Franken.

Ralph Marthaler, Reformierte Kirchen Bern-Jura-Solothurn, orientierte die Versammlung über die Bezirksreform. Zum Amtsbezirk Thun werden die Kirchgemeinden Seftigen, Wattenwil und Reutigen neu dazustossen. Das Bezirksreglement müsse entsprechend angepasst und bis März 2013 zur Prüfung eingereicht werden und trete spätestens ab Januar 2014 in Kraft. „Die drei Kirchgemeinden erhalten von ihren bisherigen Bezirken eine Mitgift“, versprach Marthaler. Mehr als allfällige finanzielle Folgen beschäftigte die Versammlungsteilnehmer jedoch die anstelle der Bezirkssynode zur Wahl stehende Präsidienkonferenz. Mehrere Votanten befürchten eine Überbelastung der Kirchgemeindepräsidentinnen und -präsidenten.

Der diesjährige Bezirkstag unter dem Motto „Lebensraum Kulturland“ findet am 2. September, 9.30 Uhr, in der Kirche Lerchenfeld statt. Anmeldefrist für den am 1. September in Thun startenden Evangelischen Theologiekurs ist der 30. April.

**Weitere Informationen:** [www.refamtthun.ch](http://www.refamtthun.ch)

*Medieninformation, 14.03.2012*

1816 Zeichen (inkl. Leerzeichen)